
Pièces Studio

Superficie 27 m²

Référence 84582226

Prix 235 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Ce charmant  appartement,  idéalement  situé  à  quelques pas de la  plage,  offre  un

cadre  de  vie  exceptionnel  avec  une  boulangerie,  un  magasin  et  des  restaurants

juste  devant  la  porte.Situé  au  premier  étage  de  l'immeuble,  cet  appartement

bénéficie  d'un  balcon  orienté  plein  sud,  parfait  pour  profiter  des  journées

ensoleillées.L'intérieur se compose d'une salle de séjour lumineuse avec un accès

direct  au  balcon,  créant  un  espace  de  vie  convivial  et  agréable.  La  cuisine

indépendante  est  parfaitement  équipée  pour  répondre  à  vos  besoins

quotidiens.Une salle de bains bien aménagée et un WC indépendant ...

This  charming  flat,  ideally  located  just  a  short  walk  from  the  beach,  offers  an

exceptional  living  environment  with  a  bakery,  shop  and  restaurants  right  on  the

doorstep.Located  on  the  first  floor  of  the  building,  this  flat  benefits  from  a

south-facing balcony, perfect for enjoying sunny days.The interior features a bright

living room with direct access to the balcony, creating a friendly and pleasant living

space.  The  separate  kitchen  is  fully  equipped  to  meet  your  daily  needs.A

well-appointed bathroom and separate WC complete this flat.This property is a real

opportunity for those who want ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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